

belle dévotion en l'enrichissant de nombreuses indulgences, surtout de l'indulgence plénière *Toties Quoties* du dernier dimanche de juin, et que le Congrès Eucharistique de Montréal a émis un vœu pour le mois du Sacré-Cœur, Nous verrions avec plaisir ce mois célébré solennellement dans les paroisses où le clergé est plus nombreux, et partout où un prêtre aura le zèle de cette prédication.

NOTRE NOUVEAU CHANCELIER.

Nous remercions M. l'abbé A. Béliveau des services qu'il nous a rendus comme chancelier, mais son surcroît de travail comme procureur ne lui permet guère de s'occuper de la chancellerie comme il Nous l'a souvent fait remarquer lui-même; en conséquence Nous nommons M. l'abbé J. Prud'homme Notre chancelier et Nous désirons qu'il cumule encore quelque temps cette nouvelle charge avec celle de secrétaire.

M. l'abbé Frs-Xavier Leroux, assistant secrétaire, remplira, désormais, les fonctions de bibliothécaire et de maître des cérémonies.

ENCORE LES RUTHÈNES.

(a) *Question des prêtres Ruthènes.*

Nous espérons recevoir enfin des prêtres du rite ruthène de Galicie, grâce à l'obligeance de S. G. Mgr Szeptycki, métropolitain de Léopol ou Lemberg, qui a laissé au milieu de nous l'impression d'un apôtre et d'un grand archevêque.

Toutefois il sera impossible d'ici à longtemps, de l'aveu même du clergé ruthène de Galicie, de nous donner un nombre de prêtres suffisant pour répondre aux besoins religieux de nos milliers de Ruthènes et il faut continuer à faire appel aux âmes généreuses afin qu'il y ait encore des prêtres latins qui consentent à passer au rite ruthène. La brochure intitulée "L'apostolat chez les Ruthènes au Manitoba. — Est-il prudent de s'y engager?" par M. l'abbé Sabourin répond bien aux deux principales objections soulevées contre ce genre d'apostolat.

Les succès des prêtres, Rédemptoristes et séculiers, qui ont adopté le rite ruthène et qui travaillent avec ardeur au milieu des compatriotes de St-Josaphat sont propres à encourager et à faire croire qu'o'est vraiment l'œuvre de Dieu.

(b) *Ecole pour les enfants ruthènes à Winnipeg.*

Trois religieuses du rite ruthène, de la Congrégation des Petites Servantes de l'Immaculée-Conception, font la classe à 120 enfants, dans le soubassement de l'église St-Nicolas. Or, ce soubassement est peu élevé, mal éclairé, et si humide que les enfants ont été troublés, plusieurs fois, ce printemps, par l'eau qui envahissait l'école.

Ces bonnes sœurs ont reçu durant toute l'année la somme de \$140.